
　坂　本　洋　子　議員

１

（１）耐震改修の進捗状況は

（２）保健医療計画の改定方針は

（３）医師数の現状と医師招聘の対策は

２

（１）

（２）就学援助の充実

（３）

（４）

（５）

３

（１）

（２）均等割り等の見直しで保険税の引き下げを

４ 平和行政について

（１）香取市の平和事業の実績は

（２）今後の平和事業の推進は

　宇　井　正　一　議員

１ 再生土処分場の規制に関する取り組みの進捗状況について

（１）

（２）

２

（１）

（２）

（３）

３

４ 山田地区５小学校の跡地利活用の在り方検討委員会の設置時期と体制について

５ 東総有料道路の無料化について

平成２９年１２月香取市議会定例会一般質問通告

NO．１

県立佐原病院の存続と充実を願って

子どもの貧困対策

子どもの貧困の実態をどう把握しているか

奨学資金貸付制度の見直し

無料塾、子ども食堂

児童扶養手当の毎月支給について

国民健康保険制度の広域化における保険税について

保険税率、賦課方式についての検討状況は

NO．２

年度内の再生土処分場規制条例の制定について

処分場周辺の住民同意について

再生土処分場に伴う市道の破損の現状と課題について

市道の破損についての現状認識について

市道の補修改善工事の在り方について

市道の大型ダンプの通行に関する規制について

山田地区５小学校に存在する歴史的資料の保存に関する在り方について

１２月６日（水）１０時～



　田　代　一　男　議員
　

１

（１）

２ 危機管理について

（１）ＡＥＤ使用率について

３ 学校教育について

（１）学校給食の無償化について

　伊　能　敏　雄　議員

１

（１）

（２）

（３）災害発生時の議会との連携の在り方

（４）今後、取り組みを考えている政策

　小　野　勝　正　議員

１

（１）

（２）

（３）持続可能な地域を作るキーワードは

（４）ビジネス感覚で人を呼ぶには

（５）情熱を持ったリーダー育成をするには

（６）少子高齢化・耕作放棄地・空き家等の対策を

２ 再生土等の埋め立てに規制の強化を

（１）運び込まれている再生土のチェックについて

（２）古内の埋め立てはいつまで続くのか

（３）埋め立てにより発生する問題の対策は

　久保木　清　司　議員

１

（１）

（２）市の有害鳥獣の種類と地区別の特徴は

NO．３

認知症対策について

「認知症初期集中支援チーム」の創設について

NO．４

自治体の危機管理について

これまでに取り組まれている政策等は

防災（減災）対策への取り組み状況

NO．５

人材育成で「故郷創生」の取り組みを

自主財源の取り組みについて

地域資源の活用について

NO．６

有害鳥獣対策について

有害鳥獣の被害と猟友会の位置づけは

１２月７日（木）１０時～



（３）

（４）

（５）

（６）猟友会は高齢化により捕獲活動が困難になる事が予想されるが、市の対応は

（７）

（８）

　伊　藤　友　則　議員

1

（１）

と判断のステップ、プロセスについて

（２）陰湿ないじめや金銭、物品恐喝の報告はどのようなものがあるか

（３）携帯ＳＮＳ、ＬＩＮＥ利用のいじめ、仲間はずれは

（４）柏市の事例で取り上げたアプリを取手市は市予算で学生に契約配布した。今後の展

開についての意見を

２ 携帯電話の利用について

（１）保護者管理の姿勢、家庭でのルール、フィルタリング活用について

（２）睡眠不足、視力低下、体への影響と懸念について

（３）自己被害（炎上、個人情報、過去写真）のトラブルについての見解は

　鈴　木　聖　二　議員

１ 民間宿泊施設誘致事業について

２ 複合公共施設整備事業について

３ 橘ふれあい公園整備事業について

　高　木　典　六　議員

１ 山田地区５小学校の統合について

（１）閉校する５小学校の歴史的資料の保存について

（２）通学路及び通学方法について

（３）放課後児童クラブについて

（４）５小学校跡地の活用方法について

（５）イベント開催時等の駐車場について

被害状況は

平成２８年度の有害鳥獣の捕獲計画数、捕獲実績数は

市内の猟友会の数と活動は

NO. ９

猟友会の捕獲申請のチェック方法は

猟友会に対する補助金は

NO. ７

いじめ問題について

平成２９年度に報告された、いじめの種類、傾向、発見過程とその後の対応、解決

NO. ８



　河　野　節　子　議員

１ 次期総合計画策定にあたって最重点施策は

（１）人口減少対策としての定住・居住促進策は

（２）若い世代の結婚、妊娠、出産、子育ての希望を叶えるための施策は

２ 廃校となる小学校跡地の活用方法について

３ 水上スポーツの振興について

（１）黒部川を利用しての大会や活用の仕方は

（２）周知の仕方は

（３）体験学習は実施しているか

（４）生涯学習課での体制はどうなっているか

（５）東京オリンピック・パラリンピックキャンプ地としての水面の活用について

　高　木　　　寛　議員

１ 小見川地区野田八日市場本郷区周辺の排水整備

（１）経緯と現状

（２）今後の対応

２ 小見川地区城山公園の整備

（１）噴水広場敷設タイルの整備

（２）浄水場下桜の木の伐採（スズメバチの巣の除去）

（３）忠霊塔周辺木々の伐採

３ 小見川地区黒部川の環境保全

（１）桜並木の保全

（２）繁茂する雑草の除去

４ 香取神宮津宮街道（又見地区）の整備

　久保木　宗　一　議員

１ 観光客対策について

（１）駐車場

（２）昼食

２ 小野川小公園について

３ 農業後継者対策について

４ 保育士、幼稚園教諭の待遇について

NO. 10

NO. 11

NO. 12

１２月８日（金）１０時～


